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Comunicado 737 
 
 

Trabajo coordinado favorece la seguridad, afirma titular de Cuajimalpa  
 

• Avanza la alcaldía en la construcción de obras que beneficiarán a la población 

 
12.05.23. Al iniciar la segunda ronda de preguntas y respuestas en la comparecencia del 
alcalde en Cuajimalpa de Morelos, Adrián Rubalcava Suárez, las y los diputados 
integrantes de Comisiones Unidas de Alcaldías y Limites Territoriales y de Administración 
Pública Local coincidieron en resaltar los avances en materia de seguridad que presenta 
la alcaldía Cuajimalpa de Morelos.   
 
“Actualmente en esta demarcación existe más oferta que demanda de empleo, lo que 
indica que se ha dado prioridad a la reactivación económica”, reconoció el diputado 
Carlos Joaquín Fernández Tinoco, quien se refirió a la evaluación de políticas contra la 
delincuencia y acciones de gobierno que aportan a la nueva gerencia pública. 
 
En su oportunidad, el legislador José Martín Padilla Sánchez (Asociación Parlamentaria 
Alianza Verde Juntos por la Ciudad) hizo un llamado al funcionario a trabajar por el bien 
de la población sin importar colores partidistas; de la misma manera reconoció que el 
trabajo coordinado de su administración con la jefatura de gobierno “ha generado buenos 
resultados en la alcaldía”. 
 
La legisladora Circe Camacho Bastida (PT) reconoció la labor y compromiso del alcalde 
por las acciones realizadas en favor de las y los ciudadanos en la demarcación. 
 
En tanto, la diputada Polimnia Romana Sierra Bárcena (PRD) preguntó sobre las 
acciones emprendidas para disminuir el robo de coladeras y los mecanismos 
instrumentados para atender quejas de coladeras destapadas, y si hay alguna acción 
para incluir a las y los niños de Santa Rosa en un programa de apoyo.  
 
La congresista Maxta Iraís González Carrillo (PRI) reconoció que ser titular de una 
alcaldía requiere un compromiso constante con sus habitantes, donde el acercamiento 
debe ser una constante. La legisladora realizó cuestionamientos en materia de 
seguridad, desarrollo social, cultura y salud mental.  
 
Por el PAN, el diputado José Gonzalo Espina Miranda coincidió en que la seguridad 
pública ha sido el eje de gobierno en esta demarcación, y pidió ampliar la información 
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del funcionamiento de las “body cam” recientemente adquiridas para los cuerpos 
policiacos; además, expresó su disposición a seguir el trabajo conjunto con la alcaldía. 
 
Por su parte, la congresista Alicia Medina Hernández (MORENA) reconoció el trabajo 
que ha impactado en la disminución de delitos, así como las mejoras de servicios 
urbanos, conectividad vial y cobertura de salud; resultados logrados en colaboración con 
el gobierno local. Cuestionó el impacto del mejoramiento urbano en la seguridad. 
 
Responde alcalde de Cuajimalpa de Morelos preguntas de congresistas locales  
 
Al responder las inquietudes de las y los legisladores, Rubalcava Suárez centró su 
participación en el tema de seguridad. Al respecto dijo que la clave para mantener la 
incidencia delictiva a la baja es la coordinación con el gobierno de la ciudad, al respecto 
comentó que no se quería enviar a la Guardia Nacional al territorio por los niveles de 
percepción ciudadana, sin embargo, se construyó con dinero de la alcaldía un cuartel 
para la Guardia Nacional, y ahora ya se realizan rondines en conjunto. 
 
En este sentido, dijo que el trabajo conjunto con la jefatura de gobierno permitió la 
construcción de la estación de bomberos, misma que beneficiará a Magdalena 
Contreras, Álvaro Obregón y al Estado de México, así como del Hospital General de 
Cuajimalpa; mientras que, con el trabajo conjunto con el anterior gobierno capitalino 
surgió el Parque La Mexicana. 
 
En materia hídrica dijo que se ha trabajado en la construcción de una nueva conexión 
con el sistema Cutzamala, con lo que se ha coadyuvado en atacar una problemática que 
se generó por el gran crecimiento que ha tenido la demarcación en los últimos 20 años. 
 
De la misma manera, se refirió a la instalación del Consejo Médico, donde se echó a 
andar un programa encaminado a generar conciencia en temas de obesidad; a la 
construcción del crematorio “que está por encima de cualquier empresa privada en 
cuanto a instalaciones y precios bajos”; a los trabajos de protección de los venados y del 
ajolote de montaña, y a la estrategia para reactivar la economía al terminar la pandemia. 
 
Finalmente, Rubalcava Suárez se posicionó respecto a la tala de árboles y sobre las 
recuperaciones administrativas realizadas en su demarcación, así como en acciones 
contra la violencia hacia la mujer y en beneficio del equipamiento urbano. 
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